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【開日】 平成３１年４月１１日 
 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午前１０時～午前１０時５分 
 

【出席委員】 
 

委 員 長 中 村 博 行 副委員長 岡 山  明 

委 員 奥  良 秀 委 員 河 﨑 平 男 

委 員 水 津  治 委 員 中 岡 英 二 

委 員 藤 岡 修 美   
 

【欠席委員】 

なし 
 

【委員外出席議員等】 
 

議  長 小 野  泰 

 

【執行部出席者】 

なし 

【事務局出席者】 
 

局 長  沼 口  宏 書  記 光 永 直 樹 

 

【審査事項】 

総務文教常任委員会との連合審査について 

 

午前１０時 開会 

 

中村博行委員長 おはようございます。それでは産業建設常任委員会を開催し

ます。今日の審査内容ですが、お手元にありますように、総務文教常任

委員会との連合審査についてであります。これにつきましては、お手元

にありますように総務のほうの委員会に嘆願書が上がりまして、この嘆

願書は、学校給食についてなんですが、それを基に委員会のほうで、連

合審査をすることについて諮られたところ、総務と産建が連合審査をす
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るという決定をなされましたので、それを受けて総務文教常任委員会の

ほうから産業建設常任委員会のほうへ連合審査の申入れがありましたの

で、これについてお諮りをしようと思います。まずこれについて、何か

御意見がある方、お願いします。 

 

河﨑平男委員 この緊急を要する嘆願書を今、初めて見るんですけど、これは

どこをどのような形で連合審査ということになるんですか。この中には

産建部分には関係ないところもあるし、総務だけのものもあろう。どう

いうふうな形で審議されるんですか。 

 

中村博行委員長 当然、総務のほうに来たものだから、総務のほうに主体性を

持ってやっていただこうと思うんですよ。総務でやっている中で市場と

関わりがある部分については産建が関連があるかなということで、あく

まで総務に来た嘆願書なので、主は総務のほうでやっていただいて、産

建はサブ的な形でというふうに考えています。 

 

河﨑平男委員 この嘆願書は連合審査ということで理解します。ついては今日

はそれだけということですね。 

 

中村博行委員長 はい。連合審査の申入れに対して、受けるかどうかというこ

とで、今日お諮りをするだけと考えております。異議はございますか。

（「なし」と呼ぶ者あり）また、これについては、日程等を両委員の双

方で１４名でありますので、なかなか日程調整が難しいと思いますが、

できるだけ早い時期に連合審査ということが嘆願者の意向だと思います

ので、日程等については後日、また皆さんにお伝えをしてというふうに

したいと思います。ほかにはよろしいですか。 

 

水津治委員 連合審査については賛成なんですが、今まで、市場については第

３セクターという言い方をする人とそうじゃないという人がいて、中央

青果の問題なんですね。ですから市場の管理者として市がしっかり見て
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いかないといけないと思うんですが、そこは線は引いておかないといけ

んかなという気持ちが個人的にはあります。連合審査は賛成です。 

 

中村博行委員長 今おっしゃったように線引きが非常に紛らわしいところがあ

ると思うんですよね。ですから産建はあくまでも今までずっと調査をし

てきましたけども、それに継続審査になっておりますので市場について

は、粛々に産建は産建でやっていきたいと思います。それでは連合審査

をすることで決定をしたいと思います。よろしいですね。（「はい」と

呼ぶ者あり）それでは以上で産業建設常任委員会を閉じます。お疲れ様

でした。 

 

 

午前１０時５分 散会 

 

 

平成３１年４月１１日 

 

産業建設常任委員長 中 村 博 行 


